
Bezirksrat Mag. Michael Richter  
 
 
 
 
 

Mehr 41er Niederflurstraßenbahnen 
 

 

Der unterfertigende Bezirksrat stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirks-
vertretungen Wien für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 24. September 
2020 nachfolgenden 
 
 

Antrag 
 
Die zuständige Stadträtin wird ersucht auf der Linie 41 den ausschließlichen Einsatz 
von Niederflurstraßenbahnen (ULF oder Flexity) zu forcieren. 
 
 

Begründung 
 
Währing ist mit zahlreichen Einrichtungen für ältere MitbürgerInnen sowie mit Ein-
richtungen für Familien ausgestattet. Gerade entlang der Linie 41 befinden sich 
zahlreiche Parks, Einrichtungen für SeniorInnen und Kindergärten. Diese sind ins-
besondere für diese beiden Gruppen mit Niederflurstraßenbahnen besser erreich-
bar.  
Niederflurstraßenbahnen ermöglichen SeniorInnen mit oder ohne Gehbehinderung 
eine einfachere Erreichbarkeit der zahlreichen SeniorInnenclubs und Altersheime in 
Währing.  
Außerdem sind gerade Eltern mit Kleinkindern mit oder ohne Kinderwägen auf ULFs 
und deren Barrierefreiheit angewiesen. Leider verkehren auf der Linie 41 immer 
noch Garnituren mit hohen Stufen.  
Eine attraktive Linie 41 kann ein Beitrag für die Reduktion des motorisierten Indivi-
dualverkehrs in Währing sein.  
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